

25-Jahrfeier Ambulante Herzsportgruppe von 1988 im MTV Eintracht Celle am 12.01.2013



Ein Fest nach Maß!

Die Mitglieder des Festausschusses der Herzgruppe (Michael Barmwoldt, Wilfried Breuer, Helmut Hausmann, Werner Maaß, Dieter Teichert und Einhard D.- Wichmann) haben in einjähriger Vorbereitung ganze Arbeit geleistet. Die Jubiläumsfeier war ein voller Erfolg.

Eröffnet wurde die Feier im Celler Jugenddorf durch den Leiter der Herzgruppe Einhard-D. Wichmann mit der Begrüßung der Mitglieder und deren Partner sowie der Ehrengäste. Es folgte ein Rückblick auf 25 Jahre Herzsport.

Oberbürgermeister Dirk-Ulrich Mende eröffnete den Reigen der Grußworte unserer Ehrengäste. Darauf folgten die Reden von Hartmut Ostermann, Vorsitzender des Kreissportbundes Celle,

**Gunda Thielecke, Vorsitzende de NTB Turnkreis Celle,
Ralf Blidon, Präsident MTV Eintracht Celle.**

Weitere Ehrengäste waren:

Reiner Schmidt, Vizepräsident MTV Eintracht Celle

Reinhard Toboll, Leiter Schulamt Landkreis Celle

Dr. med. Klaus-Peter Weidmann, Mitbegründer der Herzgruppe

Rolf Peter Nieber, Geschäftsführer MTV Eintracht Celle

**Einen Fachvortrag über spez. Herzoperationsmethoden hielt
Prof. Dr. med. Wolfram Terres, Chefarzt Kardiologie AKH Celle.**

Einer der Höhepunkte waren die Ehrungen:

Für besondere Leistungen für den Herzsport im MTVE erhielten

Helga Thiele, (2. von links)

Elma Teichert, (2. von rechts)

Dieter Teichert, (in der Mitte)

**die silberne Ehrennadel des Niedersächsischen Turner-Bundes
(NTB) überreicht durch Gunda Thielecke, Vorsitzende des NTB
Celle und unserem Gruppenleiter der Herzgruppe Einhard
Wichmann.**



Für 25 Jahre ärztliche Betreuung beim Herzsport erhielten Herr Dr. med. Klaus-Peter Weidmann und Herr Dr. med. Hartmut Wefing von den Mitgliedern der Herzgruppe als Dankeschön ein besonderes Präsent und eine Urkunde.

Weitere Ehrungen für lange Mitgliedschaft in der Herzgruppen erhielten:

Helga Thiele	15 Jahre
Britta Schäfer	10 Jahre
Klaus Fricke	10 Jahre
Hildegard Remus	10 Jahre
Uwe Remus	10 Jahre
Hans Duwe	10 Jahre
Richard Rost	10 Jahre
Hans Redecke	15 Jahre
Lieselotte Mende	10 Jahre
Günther Heins	10 Jahre



Ein weiterer Höhepunkt war das kalt-warme Büfett; hergestellt und präsentiert durch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des CJD Jugenddorf Westercelle unter der Leitung von Küchenchef Uwe Höll.



Die Jazz Connection Celle sorgte für die musikalische Unterhaltung. Stimmungsvolle Musik ließen alle Gäste noch einmal jung werden. Es wurde auch reichlich getanzt.



Dann der absolute Höhepunkt:

Die Tombola!

Darauf hatten alle Gäste gewartet. Über 1000 Preise hatten fleißige Helfer zusammen bekommen. Dafür sei noch einmal den Sammlern und den Sponsoren ganz herzlich gedankt!



Zum Abschluss des hervorragend gelungenen Festes gab es noch für jedes Mitglied der Ambulanten Herzgruppe ein besonderes jubiläums Polohemd mit dem Aufdruck: „25 Jahre * 1988 bis 2013 * Herzsport im MTVE Celle“.

Außerdem durfte jeder ein Exemplar der umfangreichen und wirklich besonders schönen Festschrift mit nach Hause nehmen.

Voller Freude und mit einem Lächeln im Gesicht, außerdem voll bepackt mit Tombola Präsenten traten alle Gäste die Heimreise an.